

KOMMENTAR



Martin Tangl zur Baustelle Friedrich-Ebert-Straße

Das wird verflixt hart

Jetzt geht es also los: Ab Montag wird die Friedrich-Ebert-Straße im Zuge der neuen Stadtbahn-Nord zur Dauerbaustelle...



Nach dem letzten Freitagsgebet noch vor dem „MM“ bei einer Mahnwache dabei, Tage später in Seckenheim angegriffen: Bektas Cezik (li.).

BILD: PROSSWITZ

Kriminalität: Bekannter Koranglehrer nach Überfall und Krankenhausaufenthalt wieder zu Hause / Polizei und Staatsschutz ermitteln

Besorgnis nach Prügel-Attacke

Von unserem Redaktionsmitglied Anke Philipp

Ist es der erste fremdenfeindliche Überfall dieser Art in Mannheim? Oder steckt eine andere Absicht hinter dem Angriff auf den in der Quadratesstadt lebenden türkischstämmigen Moslem Bektas Cezik?

Tatort Kloppenheimer Straße



Dieses Bild aus dem Krankenhaus schickte das Opfer dem „MM“.

„Forum funkt“) mit Cezik produziert. Die Muslime hätten derzeit Angst sowohl vor religiös als auch vor rechtsgerichteten Extremismus...

Polizeibericht

Spielautomaten aufgebrochen

Die Polizei sucht Zeugen für einen Einbruch in eine Gaststätte in der Alphonstraße in der Neckarstadt...

„Streitbar und unbequem“

„Wir verurteilen den Übergriff und hoffen, dass der Vorfalle schnell aufgeklärt, die Täter zur Rechenschaft gezogen werden“...

der Firma Lochbühler, wurde Sonntagnacht in Seckenheim in der Kloppenheimer Straße überfallen – von drei Angreifern...

„Scheiß Salafist“ hätten die Täter gebrüllt, ihn auf der Straße attackiert, schließlich seien sie weggegangen...

Familie. Nachts habe das Telefon geklingelt, niemand meldete sich. Auf seinem Auto fand der Muslim einen aus der Zeitung ausgeschnittenen Schweinskopf.

Ob all dies einen islamfeindlichen Hintergrund hat? Einiges könnte dafür sprechen: Der 45-Jährige ist Mitglied in vier Moscheevereinen...

Ausschuss für Umwelt und Technik: Befürchtungen der Stadträte wegen der Stadtbahn-Nord-Bauarbeiten in der Friedrich-Ebert-Straße

„Die Neckarstadt-Ost wird zur Großbaustelle“

Von unserem Redaktionsmitglied Martin Tangl

Autofahrer können sich anhand der Umleitungsschilder auf der B 38 in Käferal schon mal auf die Baustelle in der Friedrich-Ebert-Straße einstellen...

Von Stadt und RNV empfohlene Umleitungen wegen der Baustelle in der Friedrich-Ebert-Straße

- Am Montag, 26. Januar, beginnen die Bauarbeiten für die Stadtbahn-Nord an der Kreuzung Friedrich-Ebert-Straße (B 38)/Carl-Benz-Straße/Hochuferstraße.

- Umleitung 5: von der B 38 in Höhe Käferal auf die Studentenstraße (L 597), Feudenheim-Umgehung (L 538), Rhein-Neckar-Schnellweg (B 38a) bis Wilhelm-Varnholt-Allee.



Die Umleitungen für die Baustelle Ebert-Straße sind bereits beschildert.

wortete Norbert Buter von der Rhein-Neckar-Verkehrsgesellschaft (RNV). „Unsere Hauptaufgabe wird sein, den Verkehr auf der B 38 zu reduzieren“...

Böhn berichtete weiter, dass täglich rund 20 000 Fahrzeuge die „Hauptschlagader“ Friedrich-Ebert-Straße passieren...

► Kommentar

ÜBRIGENS ...

... hängen sie jetzt wieder in der Kälte rum, jeder für sich, einsam und allein, meist tief herabgewürdigt, in den Schmutz gezogen...

Kunsthalle

Immer mittwochs freier Eintritt

Als Dank für das mit 106 276 Besucher beste Jahr seit rund 20 Jahren wettet das Team der Kunsthalle die Aktion „Kunsthalle für alle“ aus...

Freier Eintritt stets mittwochs, 18 bis 20 Uhr

morgenweb.de

Meistgelesene Artikel

- Bürostadt: „Die Risiken überwiegen“ (Region)
Nach Angriff: Staatsschutz ermittelt (Mannheim)
Viele Kinder brauchen Hilfe (Mannheim)

Meistgeklickte Fotostrecken



- Demonstration: Mannheim sagt „Ja!“
Neujahrsempfang Bensheim 2015 (Region)
Schlauchregen wird vertieft (Mannheim)

IHRE MM-REDAKTION

Konstantin Groß, Schriesheim
Telefon 06203/9560-40 kgross@mamo.de



Dr. Klaus Backes, Ladenburg
Telefon 06203/9560 30 kbackes@mamo.de

Mannheim Lokalredaktion
Telefon 0621/3921318 lokal@mamo.de

